

Presentación

DOI: <http://dx.doi.org/10.19137/huellas-2022-2613>

En el segundo número del año 2022, Volumen 26, la revista Huellas tiene la satisfacción de presentar once artículos científicos y una reseña de tesis doctoral que abordan distintas problemáticas socio-territoriales a distintas escalas desde perspectivas interdisciplinarias y metodologías diversas, realizadas por autores provenientes de distintas universidades nacionales e internacionales y del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas.

El primer artículo se titula “Paisajes eólicos argentinos: legado patrimonial y desafíos socioambientales” y es autoría de Luciana Vanesa Clementi y Silvina Cecilia Carrizo. El segundo trabajo, de Mara Duer, aborda la colonialidad en el espacio, a través de una revisión del ordenamiento espacial en la Araucanía, a partir de los cercamientos a la tierra al sur de Chile.

El tercer artículo propone una visión relacional de los centros históricos, con el propósito de ir más allá de las perspectivas tradicionales, y es autoría de Noelia Ávila Delgado. El cuarto trabajo se titula “Micropolíticas de la vida digna en territorios arrasados en la norpatagonia, Río Negro, Argentina” y fue elaborado por María Belén Alvaro, Lorena Angélica Higuera, Lara Ariadna Mascad y Gabriela Correa.

El quinto artículo aborda los contrastes socio-espaciales en el crecimiento difuso del Área Metropolitana de Mendoza entre 1990-2020 y es autoría de Javier Ignacio Frías. El sexto trabajo de Analía Virginia Saiquita analiza la territorialidad en la producción de adobes con la reconstrucción del ciclo productivo de los insumos, materiales y los lazos sociales que permiten alianzas y desarrollan movilidades para acceder a esos recursos naturales.

El séptimo trabajo explora las políticas públicas de turismo comunitario en Argentina y es autoría de Cecilia Pérez Winter y Clara Elisa Mancini. El octavo se titula “Espacio público y participación ciudadana: una experiencia extensionista en la ciudad de Neuquén (Argentina)” y es abordado por Romina Schroeder y Osvlado y Preiss.

El noveno artículo de María Cristina Nin y Gustavo Gastón Pérez aborda la diáspora armenia y su compromiso con la construcción de memoria.



El décimo trabajo analiza los proyectos de producción de biogás en la Región Pampeana y su contribución a los desafíos energéticos del Siglo XXI y es escrito por Elías Valentín Decunto y Graciela Luján Caballero. Finalmente, el último trabajo estudia la nueva (nueva) ruta de la seda y es autoría de Hilario Patronelli, Mariano Peterson, Daiana Frettes y Juan Cruz Margueliche.

El número concluye con una reseña de una tesis doctoral titulada “La enseñanza de las enfermedades transmitidas por alimentos y el desarrollo del pensamiento crítico. Aportes desde la Geografía de la Salud” de Damián Lampert.

Este año, en el que se cumplen veinticinco años de la primera edición y publicación de la Revista Huellas, en 1997, queremos agradecer el trabajo colectivo y comprometido de las y los integrantes del Instituto de Geografía de la Facultad de Ciencias Humanas para sostener y garantizar la calidad de nuestra publicación.

Dra. María Eugenia Comerci
Directora Revista Huellas
Facultad de Ciencias Humanas
UNLPam